



COMUNICADO DE PRENSA

Con mujeres trans, empiezan los foros Fracmma 2021

Continúan en estos encuentros que abordan la relación e incidencia de las mujeres en el campo cultural.

Imaginario de paz desde la diversidad, la música y lo femenino es el tema con el que inicia un nuevo ciclo de los Foros Resistencias, arte, ciudad, mujeres, música y amor Fracmma, realizados por la Gerencia de Música del Instituto Distrital de las Artes Idartes.

Este primer foro será parte de la Feria Internacional del Libro de Bogotá Filbo, el miércoles 11 de agosto a las 5 p.m. en formato virtual, y las invitadas serán Rhiana de Oh my drag, María Victoria Palacios Romaña de la Fundación Latidos Chocó y la cantante Adriana Lucía, con la moderación de Judy Monroy, Embajadora para la Reconciliación USAID ACDI/VOCA,.

Fracmma se concibió en 2020 como un espacio de reflexión en el que se aborda la relación e incidencia de las mujeres en el campo cultural con temas como el acoso, la corresponsabilidad, las manifestaciones de resistencia de las mujeres desde lenguajes artísticos y musicales, así como la prevención de las violencias contra las mujeres, en aras de fortalecer y empoderar a las artistas de la ciudad de Bogotá, desde sus diversos discursos y posturas.

“El año pasado tuvimos 16 invitadas, entre artistas nacionales e internacionales, gestoras culturales, periodistas y lideresas sociales que respondieron preguntas relacionadas con la vida laboral, los miedos, los estereotipos, generando importantes reflexiones y mensajes sobre la búsqueda de equidad y el reconocimiento de la diversidad”, cuenta Salomé Olarte, Gerente de Música de Idartes, quien invita a más personas a hacer parte de esas conversaciones enfocadas desde el mundo de la música.

Para este año, las invitadas son la artista Rhiana, la primera mujer trans y también representante de Oh My Drag, quien desde el Chocó ha trabajado en el baile como una herramienta de empoderamiento; María Victoria Palacios Romaña, mujer trans afro y estudiante de trabajo social, defensora de derechos humanos y directora de Fundación Latidos Chocó; y Adriana Lucía, reconocida artista colombiana por su activismo social.





COMUNICADO DE PRENSA

El Foro será moderado por Antoine Du Toulousse / Judy Monroy, embajadora para la Reconciliación USAID ACDI/VOCA, quien lleva más de once años creando espacios para la toma de conciencia de los jóvenes y adultos acerca de la transversalidad que tienen la población LGBTI en los demás sectores etarios, étnicos y poblacionales.

La transmisión empezará a las 5 p.m. del miércoles 11 de agosto, a través de las redes de Idartes.

En 2020, Fracmma se realiza con el apoyo de la Secretaría de la Mujer, ONU Mujeres, la Red Nacional de Mujeres, y el Programa de Alianzas para la Reconciliación (PAR) de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional USAID y ACDI/VOCA.

Algunos de los nombres de la edición de 2020 fueron Nidia Góngora, Rita Indiana, Mabiland, Ana Tijoux y Giovanna Mogollón, entre otras. Vea los foros Fracmma 2020, aquí:

[Resistencia, mujeres y arte](#)

[Mujeres, amor y música](#)

[Mujeres, arte y ciudad](#)

[Vivir sin miedo](#)

[Vida laboral de las mujeres en la cultura](#)

Contacto

Renata Rincón
Oficina Asesora de Comunicaciones
Instituto Distrital de las Artes - IDARTES
renata.rincon@idartes.gov.co
+57 310 2739877



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES

